

## Jahresbericht 2015 Krabbelgruppe

---

In diesem Jahr fanden insgesamt 13 Treffen statt.

Das Neue Jahr begann mit Veränderungen. Die Räumlichkeiten im Senioren Zentrum Villmergen entsprachen nicht mehr unseren Bedürfnissen. Nach intensiver Suche nach einem neuen Lokal können wir nun erfreulicherweise die Krabbelgruppen-Nachmittage in der reformierten Kirche durchführen. Wir dürfen die Räumlichkeiten des ehemaligen Provisoriums des Kindergartens benützen. Diese Räumlichkeiten finden bei den Mamis und Papis sehr guten Anklang und bekommen immer wieder sehr gute Rückmeldungen.

Die Nachfrage nach unseren Treffen, welche im Winter 1x, von Frühling bis Herbst 2x monatlich am Freitag stattfinden, ist weiterhin sehr gross.

Leider hat sich Nadine Lang nach 3 ½ Jahren entschieden, die Leitung der Krabbelgruppe per Ende 2015 abzugeben. Für die Leitung und Organisation während dieser Zeit danke ich Nadine an dieser Stelle ganz herzlich. Es freut uns, dass wir als Nachfolgerin Daniela Stahel gewinnen konnten. Daniela Stahel hat eine 2 ½-jährige Tochter (Lea) und wohnt in Villmergen. Unterstützt wird Daniela von Susanne Döbeli, ebenfalls wohnhaft in Villmergen. Sie hat eine Tochter, Eline 5 Jahre alt und einen Sohn, Julian 2 ½-jährig.

Die Weichen sind gestellt. Einem neuen Jahr mit vielen weiteren Treffs und interessanten Stunden für die Kleinen steht nichts mehr im Wege. Wir freuen uns!

Villmergen, 11. Mai 2016, Susanne Döbeli-Bernet und Daniela Stahel